

**VORSCHAU** 15. bis 18. August

# Hublot Polo Gold Cup 2013

**Der traditionelle Hublot Polo Gold Cup findet vom 15. bis 18. August 2013 auf dem Gelände des Flugplatzes in Saanen statt.**

Seitdem der Cup 1996 das erste Mal stattgefunden hat, hat er sich rasch zu einem der renommiertesten Wettkämpfe in Europa entwickelt, der die unterschiedlichsten Facetten dieses Sports sowie den Sport selbst in seiner schönsten Form zeigt.

Unter den Teilnehmern werden erneut

einige der talentiertesten Profi-Polospieler der Welt sein. Unter anderen werden Olavo Novaes (BRA), der mit einem 8er-Handicap spielt, sowie Francisco und Gonzalo Pucci (ARG), die beide mit einem 6er-Handicap spielen, im Saanenland erwartet. Der Eintritt ist wie üblich frei.

Die Geschäfte werden im Official Village am Donnerstag, Samstag und Sonntag geöffnet sein.

PD

[www.polo-gstaad.ch](http://www.polo-gstaad.ch)

**Mitte August steht im Saanenland der Pferdesport im Mittelpunkt.**

Foto: zVg

